

## Proyecto Formaemploi en Mauritania

## La Cámara de España pone en marcha cursos de FP Dual para 300 jóvenes mauritanos en Nouakchott



Pinchando en este enlace pueden descargarse imágenes de la ceremonia

Madrid, 9/12/2021.- El pasado 2 de diciembre se celebró la ceremonia oficial de inicio de los cursos de Formación Profesional Dual para 300 jóvenes mauritanos en el marco del proyecto Formaemploi-Mauritanie, que cofinancia el programa europeo Archipelago bajo el liderazgo de la Cámara de Comercio de España con el partenariado principal de la Cámara de Mauritania (CCIAM), y con las Cámaras de Gran Canaria y de Santa Cruz de Tenerife como entidades afiliadas.

La ceremonia ha contado con la presencia del Ministro de Empleo y de FP de Mauritania, **Taleb Ould Sid'Ahmed**, quien destacó el hecho que la mayoría de los jóvenes participantes en los cursos podrán encontrar un trabajo al final de su formación, tras el compromiso de las Federaciones Sectoriales presentes en el acto a ofrecer empleo a los alumnos.

La Cámara de España, en colaboración con las **Cámaras de Gran Canaria** y de **Santa Cruz de Tenerife**, ha seleccionado a varios profesores de FP que se han desplazado hasta Nouakchott para formar, junto a docentes locales, a los primeros cien jóvenes mauritanos.

Durante el acto también intervinieron el Encargado de Negocios de la Embajada de España, el Director de la Cooperación de la UE en Mauritania, el Presidente de la CCIAM, el Presidente de la Patronal de



Mauritania y el Director del Centro de Formación EEETFP-BTP. Todos destacaron el gran valor del Proyecto Formaemploi como ejemplo de la colaboración público-privada para apoyar el desarrollo socio-económico de Mauritania y como un hito importante para reforzar la cooperación regional entre España y Mauritania, con un enfoque adecuado a las necesidades propias de la región.

Los alumnos se formarán en los oficios más demandados en la región: electricista de edificios, fontanero, experto en climatización y experto en mantenimiento de placas solares de pequeño tamaño.

Una vez finalizada la formación teórica del primer grupo de cien estudiantes impartida por los profesores españoles, serán los docentes mauritanos quienes sigan formando a los doscientos alumnos restantes. Todos los jóvenes recibirán formación teórica (20% del tiempo) y formación práctica en la empresa (80% del tiempo) hasta completar el número total de horas para obtener el Certificado de Competencia.

Paralelamente, durante este año, en el marco del programa Formaemploi- Mauritanie, más de 80 mujeres se han formado en emprendimiento con el fin de apoyar su integración en el mercado laboral mediante la creación de una empresa. Adicionalmente, el proyecto prevé la formación y acompañamiento de setenta jóvenes emprendedores más en el primer semestre del año 2022.



